

# Verabschiedung von Frau Würflinger und Wasserspaß im Schulhof



Am Donnerstag, den 4. Juli 2019, verabschiedeten wir Frau Würflinger in den Mutterschutz. Im September erwartet sie ihr erstes Kind und wurde deshalb von uns mit Glückwünschen überhäuft und mit liebevollen Geschenken, Gedichten und musikalischen Darbietungen bedacht. Alle Kinder lernten ein Gedicht auswendig und trugen dieses gruppenweise vor. Die Musikanten unter den Kindern präsentierten einige ihrer erlernten Stücke auf der Ziehharmonika sowie auf den Trommeln.

Sogar so manches Tränchen wurde aus Rührung vergossen. Frau Würflinger verabschiedete sich bei den Kindern mit einem Säckchen „Glückspillen“ und bedankte sich für die wunderbare Zeit in St. Stefan.



Nach einer köstlichen Kuchenjause, die Niklas spendierte, veranstalteten wir unseren Sporttag im Schulhof. Dabei wurden wir auch ganz schön nass, denn der Tag stand ganz im Zeichen des Wassers. Jede/r in Bikini und Badehose wollte nass werden und lieferte sich eine gnadenlose aber lustige Wasserschlacht mit Kübeln und Spritzpistolen. All jene, die keine nasse Erfrischung brauchten, amüsierten sich beim Fußball- oder Sandspielen.

